

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan mengenai strategi kepala madrasah dalam pemberdayaan bakat peserta didik di MTs Taufiqiyatul Asna Kepung Kediri, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Strategi yang dilakukan oleh kepala madrasah dalam pengembangan bakat minat peserta didik adalah memberikan perhatian kepada peserta didik, menjalin kerja sama dengan orang tua peserta didik, membangkitkan semangat belajar, memberikan motivasi, mengetahui sedikit tidaknya dari latar belakang keluarganya, menciptakan keharmonisan dengan peserta didik, memberikan angket kepada peserta didik, memberikan bimbingan sepenuhnya dan memberikan hadiah kepada peserta didik.
2. Faktor pendukung dalam pengembangan bakat peserta didik adalah dukungan dari orang tua yang tidak pernah terlepas serta dukungan dari masyarakat dan juga dari sekolah, peserta didik yang mempunyai bakat minat selalu bersosialisasi dengan teman-temannya itu juga membangkitkan semangat dan motivasi dari pada anak yang pengetahuannya kurang, sarana dan prasarana. Sedangkan faktor penghambatnya adalah kurangnya atau minimnya fasilitas sarana dan prasarana digunakan, dari segi pendidikan atau proses belajar mengajar, sebagian besar kurangnya motivasi dari guru untuk peserta didik,

Kurangnya atau minimnya fasilitas sarana dan prasarana digunakan dalam pengembangan bakat peserta didik.

B. Saran

1. Kepala Sekolah dan guru MTs Taufiqiyatul Asna Kepung Kediri agar tetap mempertahankan strategi dalam pengembangan bakat peserta didik untuk dapat meningkatkan mutu pendidikan sekolah. Dan apa yang sudah ada dan sudah dijalankan semoga tetap terjaga dengan baik, tetap selalu bekerja sama dengan guru-guru lain untuk dapat mengembangkan bakat peserta didik
2. Diharapkan kepada kepala madrasah MTs Taufiqiyatul Asna Kepung Kediri dapat mengupayakan fasilitas sarana dan prasarana untuk dapat menunjang perkembangan bakat peserta didik
3. Untuk peneliti selanjutnya, diharapkan dapat meneliti lebih tentang strategi kepala madrasah untuk dapat memaksimalkan hasil penelitian

